Neue Website für angehende Allgemeinmediziner und Internisten

Die Weiterbildung zum Facharzt Allgemeine Innere Medizin (AIM) kann man theoretisch in fünf Jahren absolvieren. Trotzdem reichen viele ihr Facharztgesuch später ein. Zum einen liegt dies am zunehmenden Wunsch nach Teilzeitarbeit, zum anderen gibt es viele Hürden und Fragen.

Eine Gruppe von fünf jungen Assistenz-, Ober- und Hausärzten haben



miert über die Forschungslandschaft im Bereich AIM. Auch eine Veranstaltungskalender gehört zum Angebot, und eine Jobbörse ist in Planung.

Das Projekt «myAIM» wird von 14 Ärzteorganisationen und dem Bundesamt für Gesundheit unterstützt, um gemeinsam etwas gegen den Mangel an Hausärzten und Spitalinternisten zu unternehmen.